



*Daniel
Ammann,
Theologe*

Unverzichtbar: Freiwilligenarbeit!

Können Sie sich ein Fest oder ein Jubiläum vorstellen ohne Freiwilligenarbeit? Das ist schlicht unmöglich. Da braucht es Männer und Frauen und Jugendliche, die ein Thema aufnehmen, einen Anlass planen und durchführen: Mit Kopf, Hand und Herz. Das war einmal mehr erfahrbar am 200-Jahr-Jubiläum der Kirche Dagmersellen.

An einer Veranstaltung des Jubiläums war die Freiwilligenarbeit selbst Thema. Frauen und Männer erzählten Geschichten, wie sie sich in den letzten 40 Jahren ehrenamtlich engagiert haben. Eine Mutter öffnet das Kinderzimmer und gründet eine Spielgruppe für kleine Kinder. Jugendliche gestalten einen Jugendraum im Pfarreiheim und legen so das Fundament für die Jugendarbeit in der Gemeinde Dagmersellen. Und Frauen des Krankenpflegevereins besuchen kranke Menschen in ihren Wohnungen und legen so den Grundstein für die Spitex von heute. Solche Geschichten sind gesammelt und erzählt worden. Und können weiterhin auf der Webseite des Pastoralraums Hürntal angeschaut werden. Als lebendige Erinnerung, was Freiwilligenarbeit geleistet hat, und als Ermutigung für alle, die Geschichte im Pastoralraum Hürntal mit ihrem Engagement weiterzuschreiben.